
平成 22 年 8 月 1 日 
逆瀬台小学校区まちづくり協議会 

      「ゆずり葉コミュニテイ」 
会長 中村一雄 
書記 日比明男 

 
「平成 22 年 8 月度役員会」議事録 

日時   平成 22 年 8 月 1 日（日）10:00－11:45 
場所   ゆずり葉コミュニテイルーム 
出席者   
議決権者： 中村、井箟、千秋、鬼頭、村林、室崎、新田、徳高、黄地、塚本、濱名、 

五十嵐、吉山、前川、岡田、嶋村（委任状）石谷（委任状）小松（委任状） 

       18 名出席 宮谷（欠席）  

非議決権者: 国司、西澤、日比                    

  

冒頭 逆瀬台小学校 井東校長より「宝塚市すみれ子供安全マップ」の説明があった。 

 あわせて 9 月 25 日（土）12:30～運動会を予定しているとの報告があった。 

 

《報告事項》 
（１） 協賛金の入金状況について（西澤委員） 

     15 団体の内パークマンションを除き 14 団体合計¥105,150 入金している。 

（２） 報告に先立ち逆瀬台自治会小松会長所用で欠席のため代わって井箟事務局長より 

     7 月 31 日の逆瀬台夏祭りの概要報告とそれに参加頂いた方々及びゆずり葉コミ

ュニテイの関係者の方々に御礼を申し上げた。 

    6/22（火）「まちづくり協議会代表者交流会」について（事務局長） 

★ 次回会議 8/3（火）  

    第一回会議の率直な感想、問題点を報告､ 8/3（火）の第二回会議には井箟局長、 

    黄地特命部長が出席予定。 

 （３）7/13（火）岡崎市総代会連絡協議会の宝塚市来訪について（会長） 

     ★ 資料 1/11~5/11 

    資料を参照してまちづくり協議会「ゆずり葉コミュニテイ」の組織について 

再度詳細に説明が為された。また補助金交付要綱についても同様説明された。 

要は組織、地域それぞれの事情によって内容がことなっている。今回の岡崎市 

総代会連絡協議会についても宝塚市とは事情が違う。そのへんも踏まえて 

ゆずり葉コミュニテイ（会長）が説明にあたった事は大変名誉なことといえる。 
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 （４）7/17（土）西脇市から「ゆずり葉散策路」の視察について （会長より報告） 

 （５）7/27（火）｢平成 22 年度第 1 回野上児童館運営委員会｣について （事務局長） 

    事務局長代理出席 委員会内容を報告。 

    市が建設したあとその運営は｢聖隷｣に丸投げしている。 

この地区には４コミュニテイあるが実質２自治会が実権を握っている。 

｢育成会｣のあり方もこのままでよいかなど運営方法について問題点、疑問点が 

数多くある。 

 （６）9/10（金）｢ゆずり葉だより｣61 号発行の原稿募集締め切り （事務局長） 

    9/28（火）配布 10/1（金）発行の予定。 

 （７）9/25（土）雨天順延 26（日）逆小運動会「ラケットにボールのせ競技」 

    （活動局長より説明） 

 （８）10/23（土）｢ゆずり葉まつり｣について （活動局長） 

 資料６／１１にもとづき活動局長より説明 

 （９）宝塚市立宝梅中学校創立 50 周年記念事業について（会長） 

    その後要望が来ていない。 

 

《 議 案 》 

 （１）｢まちづくり計画の見直し｣について （会長より説明） 

     ★ 資料 ４／７～７／７頁 

     まちづくり計画進行管理チェックシート IDNO.550~585 を 549~582 に変更 

     施策番号 17~49 を 16~48 に変更 新たに IDNO.585 施策番号 49 協働を挿入 

     今後とも進行状況にあわせて適宜見直しを行う。 

   本議案満場一致で承認 

 

＊＊ その他事項について 

   １ ラジオ体操 みんなの体操会 8 月 25 日（水）午前 5:50～ 

コミュニテイとして参加したい。（活動局長より提案） 

    ２ 光が丘バス増便について～今後更に検討する。（黄地委員より説明） 

    ３ 「緊急対応ノート」について 

       10 月に完成予定 ＠￥１００ （活動局長より説明）    

 

 以上 
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